

MEYRARGUES

La Pourane : un nouveau souffle au cœur du village

Il y a une cinquantaine d'années coulait ici, après avoir capté les eaux de nos vallons, traversé les gorges du Pas de l'Étroit et côtoyé l'aqueduc de Traconnade, Le Pouran. Ce petit ruisseau qui coule toujours, mais en souterrain, au gré des pluies qui l'alimentent, et se jette dans le Grand Vallat, a donné son nom au quartier : La Pourane. Son accès avait nécessité la démolition de l'ancien bâtiment de La Poste pour ouvrir l'avenue. La construction de 168 logements, répartis sur 21 bâtiments, fut suivie dans les années 80 de la réalisation des lotissements de La Malvoisie, La Pourane, et La Liquette. En 2002, la commune avait repris à sa charge la voirie et certains espaces, très imbriqués avec ceux appartenant à Famille Provence. Six ans plus tard, elle décidait de porter un projet commun en co-maîtrise d'ouvrage, procédure peu banale. L'atelier LD avait alors été retenu avec à sa tête Didier Larue.

Après une concertation avec les usagers et un long travail de mise au point avec tous les intervenants, le chantier démarrait. C'est une réalisation ambitieuse à la hauteur de l'enjeu : aménager tout un quartier faisant partie intégrante du centre du village. Réfection des réseaux, aménagements de voirie, enfouissement des réseaux EDF et France Télécom, pose de mobilier urbain, conteneurs enterrés, aménagements paysagers ont été diligentés. L'éclairage public a également



L'inauguration officielle des espaces extérieurs de La Pourane a réuni habitants du quartier et bien des Meyrarguais, autour de cette réalisation majeure pour le cœur du village. (PHOTO LD)

été repris et équipé de Leds, qui consomment dix fois moins.

"Nous avons souhaité un espace de qualité où les usages automobiles et piétons ont leur place, remarquait le sénateur-maire, Mireille Jouve, lors de l'inauguration. Le choix des matériaux, la circulation et le stationnement ont fait l'objet d'une attention particulière. On a profité de ce chantier pour aménager le bout de l'avenue Saint-Pierre en zone 20 en créant une zone partagée dans laquelle les piétons sont prioritaires. Le déplacement du mur

du Château a permis la réalisation d'un large trottoir et complété l'offre de parking. Nous avons amélioré la qualité de vie ; il s'agissait dans le même temps de penser le village de demain, que nous laisserons à nos enfants. Cet aménagement participe au bien vivre ensemble. Aujourd'hui, cet espace est le vôtre, celui des habitants de La Pourane et de tous les Meyrarguais, concluait le maire en citant Victor Hugo : "la rue est le cordon ombilical qui relie l'individu à l'homme".

Josy JADEAU

2,5M€

Le coût de cette requalification. 992 000€ pour Famille Provence, 1,5M€ pour la commune. Conseil général et CPA ont participé à la part communale à hauteur de 454 000 et 200 000 €.



famille &
provence
SOLUTIONS D'HABITAT